

# *Diosdado Cabello présente de nouvelles preuves des actes de vandalisme perpétrés par la droite*

---



Caracas, 16 juin, (RHC).- Diosdado Cabello, élu vénézuélien du Pôle Patriotique, a présenté de nouvelles preuves des actes de vandalisme perpétrés par l'opposition à Cumana, la capitale de l'État de Sucre.

Au cours d'une émission de télévision, Diosdado Cabello a souligné que ces violences ont été dirigées par des membres des partis de droite Action Démocratique et Primero Justicia et il a présenté un film vidéo montrant les soi-disant manifestants descendre d'un camion et attaquer des établissements commerciaux à l'appel de secteurs extrémistes.

Il a souligné qu'incapable de mener une bataille propre contre les acquis du gouvernement Nicolas Maduro, la droite vénézuélienne tente de déstabiliser le pays par la violence.



**Radio Habana Cuba**